

In der vergangenen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 26. April 2023 wurde bereits intensiv über den Stellenplan diskutiert.

Von Seiten der CDU-Fraktion wird schließlich ihr Antrag zur Kürzung von vier Stellen erläutert. Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen erklärt, dass sie den Kürzungen nicht zustimmen kann, da diese den Finanzbereich betreffend im Widerspruch zu ihren Anträgen zum Haushalt stehen.

Nachdem keine weiteren Wortbeiträge vorliegen, wird der Antrag zur Abstimmung gebracht. Durch die mehrheitliche Zustimmung, ergibt sich der vorgelegte Beschlussvorschlag.